

ting dari factor yang mengoer djoek toeroen harga. Persadian sama sekali tidak koerangan. Amerika memponjai plantage, karet sendiri, malahan djoega di Indonesia. Dan onderneem-on derneming itoe bisa dioesahkan satjara Amerikaan. Dengan begini Amerika djadi lebih tida bergan toeng pada lain-lain producenten.

Tentang perwatesan, spr. anggep hasilnja tida sabrapa. Karet Priboemi baroe sadja dalem ting katan pertama. Belon ada seper tiga dari tanaman total yang diproducer, sedeng kerdjahan sendiri kerdjahan dari familienja tiba di toeng oleh si penanem Boemipoetra. Terhadap pada ini ondernemer Europa tida bisa bersaing. Djoega ini semoea brien sedikit harapan aken harga djadi naek. Toeroennja harga be gitoelah berdjalan toeroes.

Spr. menanja apa pamerentah tida dapat dengan anggep laen aen achli tentang betoel tidanja pamerentah poenja taksiran. Koeasa Pamerentah boeat Pertanian, toean Bernard brien djawaban dalem termijn kadoea.

Tentang harga spr. oenjoek bahoea pamerentah pilih sama te ngah antara anggepan optimistisch dan seismistisch, jaitoe 40 cent.

Kembali pamerentah menerang ken, ia tida aken tjampoer terlae loe banjak oeroesan rubbercultuur Boemipoetra.

Spr. bantras anggepan toean Kan, dengan bilang, bahoea kita hidoep dalem tempo loear biasa, maka tida bisa taee lebi doeloe apa bakal kedjadian di hari ka moedian.

Kamoedian dimadjoeken bebra pa motie, satelah mana vergadering ditoeoep. (S.P.)

B.O. afd. Gombong bangoen dari tidoernja.

Pada taneg 9/10 Augustus di Gombong di adaken rapat oemoem terboeka oleh soeatoe comite, bertempat dikantoor P.G.H.B. afd. Gombong. Meskipoen rapat diadaken pada malem hari, tida ketjiwa yang mengkoendjoennja; koerang lebih 250 orang. Diantaranja ada hadir djoega Mr. R.P. Singgih, oetoesan dari H.B.B.O. di Solo, tamoeatamoe dari Banjoemas Tjilatjap, Soempioeh, Kebarongan, Karang anjar, Keboemen, itoe boleh kita misalkan bahwa semanget persatoean soedah tertanam pada saudara-saudara kita.

Wakil perhimpoean ada terdiri dari: B.O. Madjelis Oelama, S.I. Mohammdjah, Wanito Oetomo, Wanito Sedjati, V.A.J.B., P.P.K.D., P.K.C., P.G.B., P.G.H.B., P.N.S., bermatjem - matjem Cooperatie P.G.C. Wakil pers ada tjoeoep, dan wakil pamerentah ada Mantri politie dan satoe politieopzener.

Sebelum rapat diboea voorzitter comite menerangkan bahwa yang beroemoer koerang dari 18 tahoen haroes keleor. Kira-kira poekoel 8.30 rapat diboea oleh ketoea seperti biasa.

Secretaris comite laeoe menerangkan riwayat B.O. afd. Karang anjar yang masih tidoer dan si karang dapat berdiri lagi, dan kita ringkesken sebagai berikoet:

B.O. afd. Karang anjar berdiri pada 18 Augustus 1918 hidoep hingga 1922. Pada waktoe itoe leden banjaknja ada 168 orang. Pemimpin diantarjanja: P. R. Boe pati Demak dan Wonosobo seka rang yang pada masa itoe menjdjabat wedono di Gombong. Pe mimpin maepoen leden actief, semoea beres.

Soedah hampir mendapat sub sidie dari Pamerentah f 1000 ba njaknja, akan tetapi belum dida pet sekongjong-kongjong B.O. laeoe tidoer sampai ini waktoe jalah ada 8 tahoen lamanja.

Wakil H.B.B.O. Mr. Singgih laeoe naik podium dan menerang kan azas-azas B.O. dengan pandjangan lebar yang ringkasnja begi ni:

B.O. beroesaha mendjoendjoeng deradjat bangsa Indonesia dan ta nah aernja. Boekan B.O. sadja yang begitoe toedjoennja seba gian besar dari perkoempoelan bangsa Indonesiers. begitoe djoega toedjoennja.

Sebagai teagenactie dari perkoem poelan kita maka Mr. Singgih menjeboetkan Vaderlandsche club yang toedjoennja, jalah djanga nkan sekali kali Indonesia terlepas daritangan negeri Belanda.

Kebanjakan, kata Mr. Singgih, orang berpendapat bahwa orang berkoempoel-koemboel itoe tida ada boehnja. Itoe tida betoel, tentoe ada. Seringkali ada djoega yang boehnja tida kalihatan. Se

perti B.O. soedah banjak boeah nja, misalnja matjem:

Standardscholen, Volkscholen, H.I.S. Polikliniek Steunfonds, internaten, cooperatie, bank d.l.l.

Sebagai penoeoep kata Mr. Singgih mendoea soepaja B.O. afd. Gombong dapat berdiri dan hidoep soeboer.

Soedah itoe ada 10 orang yang minta bitjara yang maksoednja mengoeatken berdirinja B.O. afd. Gombong, dan menanjaken hal² yang belon terang. Jang per loe kami toeliskan pertanjaan oean:

T. Atmodimedjo menanjaken djalan mana yang didjalani oleh B.O. djalan melaloei Pathook atau Brosod Djawaban: Melaloei Siloengangga.

T. Hardjapandaja: Menanjaken bagimada sikep pamerentah ter hadep perkoempoelan-perkoem poelan politiek.

Djawaban: Djika Pamerintah melarang pegawenja memasoekin ja itoe artinja bahwa perkoem poelan itoe dilarang. Djika tidak, ja tida. Boeat B.O. semoea pegawe negri boleh masoek tida ada halanganja dari fihak pame rintah. Soempeno menerang ken bahwa Indonesia dapat mer dika djika banjak leden Indonesiers yang doedoek dalem raad raad dari itoe kita haroes beroesaha.

Achiroelkalam Mr. Singgih me nerangkan bahwa B.O. membra kamerdikaan kepada lid lidnja sesoeaka hatinja masing masing. Djam 1 tengah malem rapat oemoem terboeka ditoeoep deng en selamat.

Hoet.

Pamerentah dan penjerangan dalem kebon.

Dalem Volkraad koeasa pame rentah boeat Justitie, mr. Schrie ke, pada hari Saptoe j.l. ada oen djoeken pemandanganja lebi djaeoe tentang toedjoennja pame rentah dalem oeroesan penjeran gan dalem kebon. Ringkesnja itoe pemandangan, jang diberikoetken dengan debat jang rame djoega, ada sebagai berikoet:

Pamerentah seselken jang itoe debat tentang itoe penjerangan jang selaloe masi ditoeoedjoeken boeat menetapkan kesalahan dari satoe fihak dan laennja. Standpunt pamerentah tentoe sekali boekan manepia hoest hales itoe perhoet atan kasar dengan keajalan, dan itoe penoeoetnan jang lantaa dari orang² jang berdosa, ada djadi satoe boekti. Pamerentah anggep soeda oendjoeken toedjoennja, di mana ada terletak itoe peme tjanah, jalah, sama besarnja taro perhatian pada orang² (boeroeh) dan pengasilanjanja.

Ada djoega kaeom ondernemers jang melainken perhatian pada pengasilan (product) dan tida pada boeroehnja. Spr. dapat ke njatahan bahoea dibebra kepala gewestelijk bestuur ada terdapat sekean bundel dari dakwa'an, jang marika trima dengan perminta'an sangat boeat tida oemoemken itoe, agar orang-orang jang tersangkoeet tida kedjadian didepak dengan lantes.

Pamerentah moesti pegang itoe pimpinan dari conferentie di Kantoor van Arbeid, soepaja di itoe conferentie tida bisa dibikin abis tjara bagimana itoe dienst moesti diatoer.

Itoe afdeeling Justitie dari sitoe dengan zonder stemman lebih djaeoe laeoe ditrima dengan baik.

—o—

KOTA.

Cursus Journalistik.

Pada malem Saptoe j.l. itoe cursus journalistik dari toean Trabani soeda dimoelai. Parhati an soenggoe besar. Dari fihak dalem diterangkan, pada 68 orang lelaki dan 10 kaeom istri, jang koendjoengin. Kaeom lelaki itoe dibagi dalem 2 golongan: 45 orang pake bahasa Indonesia dan pladjaran dibriken doea kali da lem saminggoe, jalah saban Se nen dan Kemis dari djam 7 sam pe 8.30 sore, sedeng djam 2 orang bahasa Blanda dan pladja ran dibriken satoe kali dalem sa minggoe: saban Djoemahat dari djam 7 sampe 8.30 sore.

Permintaan dari 10 orang ka oem istri boeat adaken cursus special masi ada dalem pertim bangan.

Pada itoe malem pertama toean Trabani soeda adaken "pendahoee loean" dan oereikensedikit-banjak tentang "dagblad-oemoem" (K.P.)

—o—

Perajaan 50 taoen.

Dari Betawi orang kabarken. Berhoeboeng aken adanja itoe

perajaan 50 taoen dari Sri Ratoe maka hoofdcomite aken bikin itoe keramean di Noordwyk dan Rystwyk, di sepandjang tepi dari itoe kali aken di pasang bendera jang di hias dengan daon bringin dan djanoer koening, begitoe djoega di djembatan djembatan aken di kasi penerangan jang loear biasa, dan di roemah gedong dari pendoeoek di itoe tempat aken kasi penerangan djoega, di kira ini oepatjara tentoe aken makan banjak ongkos, teta pi comite pertjaja jang ini kera mean aken dapat banjak bantoe an dari publik, keramean di ada ken dalem 3 malem jalah pada hari 30 Augustus — 1 Septem ber.

Antero toko toko di djalan terseboet aken membikin kebaikan nja dasaran jang bakal di kasih prijs prijs.

Selain di waktoe malem aken di adaken berbagi bagi keramean, djoega pada tanggal 1 Sept. siang bakal di adaken bloemencorco dari semoea kendaraan.

—o—

Adjar baris.

Tadi malem sekira djam 8 hing ga djam 10 di tanah lapang Pe tekan jalah voetbal-veld Asjamis soedah di bikin adjar baris olih beberapa poeloeh anak moeda bangsa Arab, berhoeboeng dengan bakal adanja itoe perajaan 50 ta hoen dari Sri Ratoe, dan kita dapat kabar boekan tadi malem sadja itoe adjaran baris di lakoe ken, aken tetapi saban malem hing ga orang-orang jang aken toeroet ambil bagian dalem itoe barisan soedah sama pande, dalem itoe lapangan kita nampak djoega toean Alldjoefri Kapitein Arab da lem ini kota jang atoe itoe ada nja keramean.

—o—

Toeroet rajakan.

Tadi malem di roemah seko lah Daroeladat di Petolongan si ni soedah di adaken pertemoean jang di koendjoengi banjak seka li olih pendoeoek bangsa Kodja dalem ini kota, adapoen itoe per temoean meremboek akan menga daken keramean berhoeboeng aken adanja itoe perajaan 50 tahoenja Sri Ratoe, pembijtaraan di pimpin olih toean toean Be stuur dari itoe sekolahan dan Wd. Kapitein toean A. Balla, jang aken adanja itoe keramean aken bikin barisan schetrij dengan pakean poelih koeno, kira kira adaken itoe barisan terdiri dari 60 orang, selain itoe di adaken satoe groep lagi jang dengan pakean kebang saan Kodja. Djam 11 itoe perte moean di toetoep.

—o—

Lelang borongan.

Ini hari dalem gedong Ge meente di Bodjong soedah di lakoeken lelang oentoeoek mem borong boeat berdiriken 4 roemah jang aken di bikin di Watoe gedeweg Heuvel, tawaran mana ada sebagaimana di bawah ini.

Oolman en van Leuwen
Semarang f 60.856,—
H. Pluijter Solo f 49.340,—
Soetiodi Solo f 54.900,—
Liem Kok Hwat

Koedoes f 50.000,—
Bang A Hoo Smg. f 49.340,—
Yap Tjen Bing f 48.240,—
Maka dengan tawaran jang paling rendah adalah djatoeh toean Yap Tjen Bing seorang aannemer di Semarang jang soe dah terkenal, soedah tentoe sadja ini pakerdjaan ditrimaken kepada toean terseboet.

—o—

Warta post.

Pemakaian zegel (lak) atawa jang diseboet djoega plombeer boeat postpakket2 biasa sekarang tida diwadjibken lagi boeat kiri man2 ka Nederland, (dengan pos laetian dan mail daratan), Zwit serland, Straits Settle ments, Hongkong dan tanah2 Melajoe.

—o—

"Hercules" terbang.

Seorang pendoeoek di Djoer natan sini soedah mengadoe pa da politie, bahwa ia poenja spe da merk "Hercules" tadi malem sekira djam 1 jang di senderken di moeka roemah Kamitoewo di Dargo soedah di sambar olih ka long kepala item. Itoe spada di taksir harga f 35.—

—o—

2 seinlantaarn amblas.

Olih Stoombootveer di sini soe dah di lapoerken kepada politie bahwa pada malem 9/10 soedah kehilangan 2 lentera sein merah seharga f 40.— jang terletak di motorboot "Ziba" jang berlaboeh di Kalibaroo wetan, itoe lentera ada tanda merk dari fabriek "Simp son Lauwrence & Co."

—o—

Tikoos Pasar Malem.

Dalem Pasar Malem pada hari pengabisan seorang pendoeoek di Bodja, soedah mengadoe pada politie di sini bahwa ia soedah kehilangan satoe domet jang be risi oean sebesar f 20.— dan nummerbewys dari auto H 3749.

—o—

Satoe taon anem boelan.

Toean Grappendorf, hoofd-politie-opziner disini jang di wadjibken hendak bikin linpanja koepoe-koepoe malem dan sarang sarangnja soedah bikin peng groppjokan dan pengoeberan dalem kampoeng-kampoeng di sini.

Biarpoen begitoe djoega tent ang banjaknja koepoe-koepoe malem dan hotel-hotel kresek masih ada sadja.

Ini hari Landraad disini soedah priksa perkaranja terdakwa nama Nitihardjo, asal dari Sidohardjo, lantaran didakwa dalem taon ini ia soedah memaksa pada anak keponakannja sendiri nama Lies soeroeh mendjalani menjoeend pada orang-orang, dengan berdjandji pendapetan oewang di trima goena kaentoengannja sendiri.

Landraad dapat memboektiken kesalahannja, maka didjatoehi hoekoeman pendjara lamanja satoe taon dan anem boelan di potong selama dalem tahanan dan membajar ongkostnja per kara.

—o—

Perhoeboengan Radio.

Ini hari Radio station disini soedah membikin perhoeboengan dengan kapal-kapal: Insulinde, Cityofsalisbury, Athel king, Sawahloento, Lematang, Pasha, Jacatra, Shanghai Maru, Pauloumer dan Tjimtenteng.

—o—

Comite pendirian Voetbal bond Indonesia.

Sebagai telah dikabarken da lem soerat chabar ini pada hari Minggu jang telah laeoe, tanggal 10 iri boelan Comite dari pendirian Voetbalbond Indonesia soedah mengadaken Alg. gecombincerde Vergadering bertempat di roemah toean Dr. Marah Roesli (Vearts) di Karenweg No. 170 disini, vergadering mana dihadiri oleh wakil-wakil dari 11 perkoempoelan bola Indonesiers di sini, jalah:

1. wakil V.V. Rea 2. wakil K.M.V.C. 3. wakil V.I.O.D. 4. wakil Romeo 5. wakil Treo 6. wakil T.C.V.C. 7. wakil S.V.V. 8. wakil S.S.S. 9. wakil van de Kleine 10. wakil Witte Tijger dan 11. wakil V.V.T.

Poekoel 9 precies vergadering diboea oleh Voorzitter Comite jaitoe toean Dr. Marzoeeki Mahdi dengan mengoeotjapken banjak terima kasih kepada jang hadir, jang soedah memperhatikan dan menghargai ini vergadering.

Voorzitter menerangkan pandjangan lebar maksoednja ini vergadering perloenja Voetbalbond boeat kaeom lnds. disini diadaken, dan menanjaken kepada segala wakil perkoempoelan jang hadir apakah wakil-wakil itoe mem bawaa mandaat jang penoeh (volle mandaat) dari perkoempoelannja masing-masing djawaban dari jang hadir "ja".

Voorzitter menanjaken lebih djaeoe, apakah kiranja perkoem lan disini ada setoedje boeat adaken Voetbalbond Indonesia, djawaban menjataken setoedjoe nja.

Sesoedah Statuten dan Huishou delijk reglement di batja, dan di robah olih vergadering laeoe ber diri satoe perkoempoelan oentoeo e ini bond dan laeoe di adaken pe milihan bestuur terdiri dari toean toean:

Voorzitter toean Dr. Marzoeeki Mahdi.

Secretaris toean Dr. Marah Roesli.

Competiteileider t. Amir Hoesin. Sebeloem ini perkoempoelan (V. I. S.) mengadaken officieele wedrdcompetitie maka besoek pada hari Minggu 17 Aug. aken di adaken sebagai eerewedstrijd antara perkoempoelan v. v. S.S. S. dan K.M.V.C. pertandingan aken di lakoeken di tanah lapang Semarangoost, jalah satoe veld jang aken di pake boeat pertan dingan competitie dari V.I.S. Be gitoelah A.O. kabarken pada kita.

—o—

Pendapetan Pasar Malem.

Kita dapat kabar jang penda petan dari Pasar Malem Sem arang boeat ini taoen sama sekali ada sedjoemlah f 70.000 lebih, satoe pendapetan jang bagoes.

—o—

Parlophon Electric Records
Dansplaten f 2.50
Baroe trima satoe koempoelan plaat-plaat, pembikinan Amerika.

Phy 41324—My Hawaiian }
A Flower Lei } Kalama's Quartet
41278—At Close of Day, From Motion Picture "Wonder of Women"
Ich Liebe Dich I Love You. From Motion Picture "Wonder of Women"
34018—Wrapped in a Red Red Rose. From Motion Picture "Blaze O'Glory"
The Shepherd's Serenade. From Motion Picture "Devil May Care"
34021—Singin in the Bathub. From Motion Picture "Show of Shows"
Hangin' on the Garden Gate. Richard Hampton Orchestra
34044—Sing You Sinners. From Motion Picture "Honey"
Mona. From Motion Picture "Happy Days"
34041—Any Time's the Time to Fall In Love. From Motion Picture "Paramount On Parade"
Lucky Little Devil. Gilbert Marsh's Orchestra
24009—Dough-Boy's Lullaby. Waltz. From Motion Picture "Blaze O'Glory"
Cross Your Fingers, Fox-Trot. Joe Curran's Band.
34040—Sweeping the Clouds Away From Motion Picture "Paramount On Parade"
Navy Blues. From Motion Picture "Navy Blues"
34038—Navy Blues, Fox-Trot. From Motion Picture "Navy Blues"
Sweeping the Clouds Away, Fox-Trot. From Motion Picture "Paramount On Parade"

"TOKO SAN"
Pasar-Djohar Telf. No. 2028
SEMARANG

Ka Balikpapan.

Tadi siang dengan kapal K.P.M. Consul Tiongkok di ini kota soedah pergi ka Balikpapan, berhoeboeng dengan itoe adanja terbakaran jang baroe laeoe, se bab di kabarken dari sana jang di itoe tempat orang Tionghoa banjak jang mendapat kasoeshan.

—o—

Vergadering Gementeraad.

Besoek pada hari 19 ini boe lan pada djam 6.30 sebagimana bisa gemeente aken adaken vergadering bertempat di gedong Gemeente di Bodjong.

—o—

SPORT

South China Team.

Achirnja pertandingan pertan dingan jang South China Foot ball Team telah bikin di Malaya ada sebagai berikoet:

Malayan Chin. menang 2-0
Malacca Chin. kalah 3-1
Seremban Chin. menang 5-1
Selangor Chin. 3-1
Perak State kalah 3-2
Perak Chin. 3-1
Penang Chin. menang 4-2
Penang XI 6-2
Kedah Chinese 4-1
Selangor XI 4-2
Weich Regiment 1-0

Djadi semocanja doebblas kali maen. Menang 8 kali, seri 1 kali dan kalah 3 kali. Djikaloe di djoemblahnja goals djadi itoe te tamoe menang bersih 17 goals, dan kalah tjoeama 5 goals. (K.P.)

—o—

DAGANG.

KABAR DAGANG.

Oleh kita poenja Special Pem bantoe. Semarang 12 Aug.

Goela. Tjatatjan dari New York ini hari ada oendjoek lebi rendah dari 3 sampe 5 punten. Sedeng London poen ada toeroen dari 3/4 d. sampe 1 1/2 d. Keadaan pasar goela masi sepi sadja. Boeat SHS sedia Samarang, masi ditawarken f 9.15 dan HS, Samarang f 8.25.

VJP soedah djoewal 3600 ton SHS pada Exporteur Europa dan Tionghoa, dengan harga f 9, dan 1000 ton HS, pada Exporteur India dan Japan, dengan harga f 8. Boeat levering boelan djaeoe, keliatan orang tida perhatiken.

Bras. Dari Bangkok (Siam) ada ditrima tjatatjan harga boeat menir Al Special moeatan Sept. Oct. f 7.05. Sedeng Rangoon poen ada kasih harga Sioka f 7.40 boeat Sept./Oct. moeatan. Ini harga-harga belon ada orang jang maoe beli.

Bras Pecto sedia disini soedah pindah tangan f 8.15, dan Sioka f 7.50. Sedeng begitoe, menir

—o—

LELANG.

Rebo 13.

Lelang prabot roemah dari toean J. A. J. Bakker di Nieuwe Tjandiweg 2a oleh HK.

Kemis 14.

Lelang prabot roemah dari toean J. H. Huijper di Halmaheraweg 22 oleh SK.

Djoemahat 15.

Lelang roepa - roepa boedel Weeskamer di Djoernatan oleh Bode Weeskamer.

Lelang prabot roemah dari toean W.A.J. Mamangkeij di Bodjong 137 oleh SK.

Saptoe 16.

Prabot roemah dari toean J. C. R. Daderlein de Win di Tegalwareng 25 oleh Hillebrands kantoor.

KAWAT

ROEPA-ROEPA.

Keadaan di Tiongkok Shaghal, 8 Aug. (Speciale dienst P.S.) Wang Ching-wei telah kepalakan persidangan official dari conferentie di Peiping yang diboea di Huan-yuan-tang. Declaratie boeat conferentie, organic laws pamerintah, pendirian berbagi bagi comite partij dan politik soeda ditrima baik. Isi yang penting dari itoe declaratie adalah berhoebong dengan pemboeka'an National Congres setjepetnja, rentjanaken constitutie, lin doengin hak haknja rajat, djalan-ken autonomie di berbagi bagi district, didik rajat poenja kewadajiban, menetapkan kekoesa'an partij dan pamerintah, adaken orgaan rajat dan pilih anggota Kuo mintang sebagai pembesar, selajenja experts yang moesti beresken futsal kekoesa'an pamerintah cen tral dan locale.

Feh Wen-wei, Miao Tso-kuen, Hsu Chung-chih, Chao Tai-wen, Wang Fu-chin ada diangkat sebagai Standing Committee. Pembesar boeat central partij dan laen-laen comite djoega soeda ditrima per baik. Doca telegram telah di oemoemken boeat kasi prentah aken merdikaken semoea orang yang soeda ditawan lantaran anti Chian Kai-sek dan sebaliknya ta wan marika jang pro pada Chiang. (Ini tjara bagoes sekali!) Persidangan kadoea ditetepken ddo 11 i.b.

Chao Tai-wen bilang, gerakan militair diroba di fihak Tsin pu ambil sikep mendjaga dan di Lung hai menjerang, Feng Yuh siang penjerangan di Lung hai dan tida bisa berdjoeempa Wang Ching-wei tapi setoedjoe sepe noe nja Yen-Wang poenja voorstel.

Chao Heng-ti soeda ditawan di concessie Japan di Hankow ditjoerigain soeda mengasoet toe kariboetan di Changsha.

Comite yang soeda dipilih dalem coferentie Peiping telah berkoempoel di tempat tinggalnja Wang Ching-wei kemaren dan rentjanaken reglement boeat rajat tjaranja diriken pamerintahan.

Sesoeadnja Hsieh Tu-pi dan, Chi Ching-teh berdjoeempa Chang Hsueh liang, marika menoedjoe ka Hulutao.

Barisan pamerintah soeda doe doeki kota Tai-an dan barisan Shansi telah meloedoe ka djoeroesan Kaishou.

Barisan pamerintah sebelah kiri soedah liwat in Peicheng dan madjoe ka Tsinanfu.

Balatentara di bawah Hu Hakchiung (?) soeda sampe di Pingyuan.

Chiang Kai-sek telah ketok kawat ka Nanking mengoedjoe ken iapoenja optimistic terhadap paperangan sekarang, dengan me njatakan, ia aken bisa sampe di Tehcnow pada moesin boeah semangka dan doedoeki Peiping di waktoe sembarang pia (Tiong Tjhioe).

Rajat Hunan di Nanking soeda boeka persidangan dan min ta pamerintah hoekoem Ho Chien serta reorganisier pamerintah Hunan boeat toeloeng orang jang sangsara.

Nyl Shih-chung (?) soeda sampe di Leyyang dan kaoem communist telah moendoer ka djoeroesan Pingkiang.

Barisan Han Fu-chu dan Li Wanhang soeda serang djalan nan Kiao-tsi dan bertempoer de rgen tentara Shansi.

Nanking, 9 Ang. (Aneta-Nipa-Reuter). Pamerintah Nan

king mengabarkan ddo. 7 i.b. ia poenja barisan soeda dapet ram pas kota Tai-an.

Gerakan kebangsaan di India. Menoeroet wartanja kawat - kawat Aneta Reuter dalem s. s. k. Blanda, Vallabhai Patel jang soe dah dihoekoem tiga boelan pen djara ini hari soedah dipindah ken ka pendjara di Poena, roepa nja sadja dengan masoek boeat itoe pembittjara'an dengan Gandhi dan boeat menggampangin itoe kedoea Nehroe.

Sementara dalem kalangan official di Londen orang pandeng itoe keada'an ditapel wates Hin dia Inggris sebla Oetara - Barat, tida begitoe hebat, Orang anggep bahoea tida bisa djadi sekali jang itoe kaoem-kaoem aken lakoeken penjerangan sendiri pa da Peshawar. Di itoe tempat se baliknja soedah terdapat tjoep alat boeat menahan bila itoe penjerangan sampe dilakoe ken djoega. Malah baroe ini soe dah dateng berapa tank dan auto jang terlapis wadja.

Lebih djaoeh dari Sima ada diwartaken bahoea toeroet kabar kabar jang ditrima dari Peshawar ada oendjoeken, jang itoe kaoem kaoem termaksoed, jang roepanja mengantjem sekean lama pada itoe kota, sekarang soedah pada balik.

Pada tanggal 7 dan 8 dezer ada lebih dari lima poeloeh pesawat terbang pelemper bom oen djoeken actienja.

Dari Peshawar ada diwartaken, bahoea itoe penjerangan besar dari itoe kaoem jang mengantjem semalem, soedah tida kedjadian. Itoe kaoem penjerang jang pada hari Kemis soedah mendeketin kota sekira satoe mjl djaoehnja, sekarang soedah balik poela ka lembah Khajoori.

Satoe penjerangan ketjil soeda terdjadi di lembah Bara, tetapi ini soedah bisa dipoekoel moendoer oleh tentara Inggris.

Angkatan oedara soedah lakoeken penjerangan dengan bom pada kaoem Afridi di lembah Bara, di mana kemoeadian toedjoe orang djadi binasa.

Satoe rombongan dari itoe kaoem jang mendesek dalem doesoen doesoen sebla Selatan-Timoer dari Peshawar soedah diserang dengan bom, dan banjak jang dapet kebinasaannja.

Dari Peshawar lebih djaoeh dikabarken, bahoea orang orang jang taoe betoel dengan keadaan di itoe tapel wates ada oendjoe ken, bahoea itoe dari barisan kaoem Laskar tida bisa diseboet satoe pembontakan kaoem. Itoe kaoem Laskar jang ambil bagian sebagian besar terdiri dari orang orang moeda, jang kenjataan soedah diobrolin, bahoea semoea kaoem di Peshawar aken lakoe ken pembontakan, kaloe sadja marika soeka kasiken itoe kamer dikaan (?) boeat lakoeken peram pasan.

Selaennja begitoe poen keadaan oedara jang panas tida begitoe baik boeat penjerangan dan ini maka tida bisa dilakoeken dalem ini saat.

Kerdjaan boeat meloekaken da ri kaoem kaoem pembontak soe dah dilakoeken dengan pesat, maski poen adanja oedara jang tida baik.

Anem bom-escadrilles sadjek hari Rebo j.l. setiap hari soedah lakoeken pelemperan dari anem riboe bom pada itoe kaoem.

Djaga Toean poenja Mata



Mintalah pendjagaan dari **Samarangsche Optisch-Mechanische Industrie**
W. Klein - Opticien
Bodjong 32
Telefoon 1977

Toko SIEN LIE



Sedia banjak matjem-matjem Sepa toe-sepatoe Slop dan Sandal djoega trima pesenan dan Reparatie

Harga sampe moerabrekall.
Memoedjiken dengan hormat
Schoenmakerij
Toko SEN LIE
Semarang.



Boleh dapet pada
TAN TJOEN TAT
SALATIGA.

LOH HWA

Menjesel selamanja djato di blakang.

Boeat djaga soepaja Toean-toean djangan sampe tida bisa nonton pertandingan Loh Hwa lagi, seperti taon doeloe, jang sedikit hari lagi bakal koendjoengin Indonesia.

Boekan lantaran Toean-toean tida ada oewang boeat nonton, tapi lantaran Toean-toean poenja kepala mendadak poesing dan sakit, kepaksa Toean-toean misti oeroengken itoe nistan boeat pigi menonton.

Maka dari itoe baik sekarang Toean-toean sedia lebi doeloe

Minjak Gosok tjap Baoeng (Biroeang)

Jang soeda terkenal amat mandjoernja boeat mengobatn sakit kepala, soepaja Toean-toean bisa sampeken Toean-toean poenja kainginan jang moelia.

Ini minjak Gosok Tjap Baoeng (Biroeang) salainnja boeat mengobatn kepala sakit, poen sanget moestadjab sekali boeat mengobatn sakit:

Pilek, Batoek, Maboek, Moenta-moenta, Gigi, Bengkak-bengkak, Tjape, Moloewang linoo onz.
Jang klour merah keras, jang koening sedeng.

IMPORTEUR:

Tan Eng Hwat en Tan Seng Tjauw
PEKODJAN - SEMARANG.

Dimana-mana tempat ada Agent.

ALHAMBRA THEATER

DJAGALAN — SEMARANG.

Boeat hari Senen tanggal 11 Agustus dan malem berikoetnja.

Kita bakal pertoendjoeken dubbel-programma, Hoofd-film ka 1.

Nancy bikin pembalesan,

atawa

Njai Dasima ka 3 tamat.

Hoofd-film ka 2

Resia dalem Chinatown

dengan hoofdrol

JOE BONOMO

Serie 3-4

Lebih rame dan lebih banjak beklaijan dari serie pertama, tjoba dateng saksikan sendiri tentoe poeas, dan goembira, teroetama bajar satoe kali kartjes, bisa nonton 2 film jang kilwat bagoes dan rame sekali.

HARGA TEMPAT NAEK SEDIKIT.

Anak-anak di bawa oemoer 17 taoen,

Tida boleh nonton.

Kaloe toean belie lot pada Lie Tjhioe Swie Salatiga, banjak kans toean beroentoeng tarik prijs besar. Banjak boekti telah njata:

Toean M. Martosoewondo goeroe bantoe sekolah klas 2. di Djatipoero Karanganyar-Solo, telah beroentoeng tarik 4e prijs besarnja f 2000.— dari Loterij jaarbeurs, jang ditarik koetika ddo: 4 Juli 1930. Toean M. Martosoewondo pegang itoe Lot No. 31098. jang dapet belie dari kita poenja firma.

Ampir habis! Sedikit hari di tarf!!

Lekas pesen!!!

LOTERJ OEWANG BAROE „Batavia Kinderziekenhuis“

Hoofdprijs f 150.000.—
2e. prijs f 100.000.—
3e. prijs f 75.000.—
4e. prijs f 50.000.—
Lain-lain prijs totaal . f 625.000.—
Harga f 11.— per Lot.

Porto f 0.35

Rembours f 0.75

Trekkinglijst di kirim gratis

Toean ingin tarik prijs besar, silahken lantass pesen pada:

LIE TJHIOE SWIE Loten Debitant-Salatiga — Telefoon No. 87.

HOTEL dan ROEMAH MAKAN

DE „CONCURRENT“

Blakang Kebon No. 28 Semarang.

Satoe-satoenja hotel jang mempoenjai gedong paling Modern di kota Semarang.

Kamar-kamarnja ada dirawat sanget bersie dan banjak hawa. Kamar mandinja dan W. C. memake waterleiding dan selaloe tinggal bersie.

Sedia djoega djongos jang djoedjoer dan setia sampe tjoekeop banjak boeat melajani tetamoenja.

Boeat menggampangken tetamoe tetamoe sengadja kita sediaken Restaurant dengan barang daharan jang harganja direken sanget saderhana.

Tetamoe tetamoe jang dateng di Semarang harep bikin pertjobaan dateng menginep di Hotel de Concurrent, tentoe selamanja nanti berlangganan teroes dan tida menjesel.

Pesenlah pakean pada:

KLEERMAKER

MOCH. ATHAM

Moeka Station Centraal (S.J.S.) No. 25
SEMARANG.

Boleh pesen badjoe dan Tjelana, atau kain-kain dari Palmbeach, Lena, Drill dan lain-lainnja.

**

Pakerdjaan di tanggoeng baik, potongan radjin, enak di pake sedeng haraga melawan.

Menoenggoe pesenan dengan hormat.



Adres jang terkenal di antero Indonesia BATIKKERIJ dan BATIKHANDEL TAN KONG TIEN Boegangan Telf. 1557 Semarang.

Berdjoel segala matjem kain batik jang kasar sampe jang aloes keloearan Djocja, djoega segala keperluan boeat batik, dengan harga melawan.

Trima pakerdjaan Ngetjap, Njelep, Njoga dan babaran Djocja atawa Solo.

Segala pakerdjaan ditanggoeng baik, ser ta sogatida bisa loentoer. Njonja-Njonja dan Toean-Toean jang babarken bisa dapet 1 bon pesenan.

Menoenggoe pesenan dengan hormat.

FEUILLETON

R. A. SRIWOELAN.

Drama di Vorstenlanden.

Di larang orang mengoetip ketjoeali dengan idinnja si pengarang.

Oleh RAWAN.

1)

I.

Dalem vacantie.

Sang maharadja siang hendak masoek ke peradoeannja, Sedikit lagi linjaplah ia dari pemandangan, pada waktoe mana dalem kota Solo jalah kota jang terbesar di Vorstenlanden. orang tjoea liat sinar lampoe electricisch jang berleret leret di tepi djalan besar Laksana barang jang gemirlapan ditaboerken.

Segala isi kota Soerakarta ke-loear dari roemahnja menghiboerken hati, melepaskan segala soeah, meninggalkan segala iketan jang menambahkan pakerdjaannja. Lihatliah keadaan di djalan-djalan besar dari Balapan ke Mangkoenegeran, dari Singosaren ka Slompretan, dari Gladag ka Poerwosari, penoeh sesak oleh berbagai-bagai kendaraan, dan orang berdjalan. Boenji toeter-toeter tida berhentinja, di sela oleh boenji lontjeng deeleman dan sado jang rioc rendah berdenger. Dari aloon-aloon oetara sampe di Sriwedari berdjadar-djadar auto dan lain-lain kendaraan jang sama menantiken moeatan, sampe tengah malem semoeka kendaraan berlari berkedjar-kedjaran hillir moedik sepanjang kota Solo, penoempang - penoempang sama berpakaian serba indah, berkilat-kilat tjahajanja, karna kena sinar tjahaja lampoe electricisch jang berleret-leret di sepanjang djalan itoe.

Kebanyakan kendar'an jang sama menoeoek ke Sriwedari di naiki oleh pemoeda-pemoede laki prampoean jang sama berpakaian serba modern. Di antara penoempang-penoempang itoe maka ada doea pemoeda Indonseier dengan naik deeleman jang di tarik oleh koeda bagoes menoeoek ke Sriwedari karna hari itoe hari malam Minggoe jalah hari jang se baik baiknja bagi penoeoek kota Solo boeat bersenang senang me lihat keadaan di itoe kebon radja. Tida lama antaranja maka sam pailah kedoea pemoeda Indone siers itoe di tempat jang di toe djoenja. Setelah mengoeloerkan tangannja membrai bajaran pada koesir deeleman jang di naikinja merika laloe manoeoek ke loket boeat membeli kartjis. Dengan berpimpinan tangan masoeklah kedoea pemoeda itoe kedalam Sriwedari. Maka di sitoepon soedah sesak penoeh orang orang laki prampoean toea moeda ber doeoen-doeoen djalan kian ke mari, ada jang melihai wajah orang ada jang mendengarkan muziek jang menoeoekkan bebe rapa lagoe jang sangat menarik hati, setengahnja poela melihai bioscoop terboeka, sesoekanja masing masing. Adapoen kedoea pemoeda itoe tida berhentinja djalan mondar-mandir kian kema ri meloaskan pemandangan jang sangat permai dan berbagi bagi penglihatan jang menarik hati. Setelah pajah kedoea pemoeda itoepon berhenti mengilangkan pajahnja doedoek berhadapan di atas koersi bertjet poetih di soe doet Sriwedari sebelah barat daja, sambil bersandau goerau dengan riangnja.

Noerdin, nama pemoeda jang seorang, berpakaian tjara Europa, bertjelana flanel koening moeda, potongan Inggris, berbadjoe open clysmas jang baroesan menang bertarahan dari pertantingan jas donker blauw, memake keme dja berwarna, berdasi hitam dan bergaris woengoe di tepinja. Sepatoenja jang koening bertoe mit getahoen gemirlapan warnanja, ia doedoek di koersi sebelah barat menghadap ka timoer.

Marsidi jalah pemoeda jang laen berlain batik parang klitik jang sangat indah, berbadjoe djas toetoe poetih, mamakai blangkon destar model Solo moeda, dan berselop hitam jang berkilo-kilo an tjahajanja. Di sakoe ketjil se belah kanan menampaklah katjoe soetera berwarna. Ia doedoek di atas koersi jang sebelah timoer menghadap ka barat.

"Marsidi! kata Noerdin dengan mengisap cigaretnja; soedah am pat kali saja masoek di sini, teta pi beloem perna ramenja sebagai sekarang ini.

Aken di samboeng.

TOKO TIME

Djoeal segala kaperloean boeat Auto dengan harga bersaingan.

Time Vrachtdienst.

Moeat segala barang dagangan dan Roemah tangga dengan harga pantes serta atoeran menjenengken.

Autobusdienst Kresno

Kasih sewa Autobus boeat pic-nic dengan harga melawan.

Memoedjiken dengan hormat

Kantoor Heerenstraat 27.

Telefoon No. ⁷⁹⁰/₁₉₈₇ Semarang.

Loterij Oewang

Bataviasch Kinder — Ziekenhuis te BATAVIA

le prijs f 150.000.— per lot f 11.—

porto franco f 0.35, rembours f 0.75. Trekkingslijst aken dikirim pertjoemah

Lotnja tjoea tinggal sedikit, djangan sampe kehabisan lekas beli pada:

Liem Kik Hong & Co. Semarang.

Gang Pinggir 16 — Karangari 92.

HOTEL SLAMET

Blakangkebon 34 SEMARANG Telefoon No. 2122

Terletak dekat station S.C.S. Pontjol, N.I.S. dan S.J.S. Roemah baroe, rawatan baik, bekakas semoeka baroe, hawa dingin, penerangan dengan lampoe electricisch, aer pake wa terleiding.

Harep disaksiken.

Beheerder,

YAP TJIEN BING MEUBELFABRIEK en BOUWAANNEMER

Karangari — SEMARANG — Telefoon 461

MEUBELINDUSTRIE: djoeal dan trima segala roepa pesenan bekakas roemah tangga, seperti: medja, koersi, lemari medja kongpo model jang paling baroe lemari ketjeng dan lain-lain jang model baroe,

pembikinan bagoes dan koeat.

BOUWAANNEMER: terima borongan dan bikin begrooting goena pendirian roemah dan lain-lain,

atoeran menjenengken.

Memoedjiken dengan hormat.

Djangan poetoos pengharepan!

SOEDAH KALOEAR LAGI.

Siapa maoe beroentoeng djangan kasih liwat ini waktoe jang baek.

Lekas pesen sekarang kaloe Toean tida maoe kaabisan.

LOT LOTERIJ QEWANG BESAR "Bataviasch Kinderziekenhuis"

Hoofdpreis:

F 150.000.—

dan ada banjak laen-lain prijs seperti biasa.

Kirim Oewang lebih doeloe f 11,35.

Rembours f 11,75. Perlot

Djangan ajal, — nanti kapiran.

Lekas atoer pesenan sekarang pada:

BATIKKERIJ

OEI TIONG DJIOE

Petoedoengonstr. 100 - SEMARANG - Telf. 854

J. H. SEELIG & ZON

Bodjong 86 Telef. No. 226

SEMARANG.

Pendjoewalan obral

besar dari seroeka

Dansmuziek

(noot^o boeat lagoe piano)

Dengen separo arga

ADRES JANG TERKENAL

MEUBELHUIS

H. SANOESI

voorheen

H. ALWIE

Dr. Djawastraat 14

sebelah Hotel Centraal

SEMARANG

SELAMANJA ADA

bersedia nieuw en tweede-

handsche meubels.

Beroepa-roepa model dan

berwarna-warna matjem

harga bersaingan dan ker-

dja'an sampe menjenengken

394.

SEMARANG POENJA "GOEDANG BOEKOE"

Akal resia orang Laki.

Boeat bisa dapet perhatian dan katjintaan dari orang prempoean. Satoe boekoe tamat f 1.—

Resia kota Parijs di waktoe malem.

Pake banjak gambar jang "djara-rang kliatan mata". Satoe boekoe tamat f 2.50

Resia pelatjoeran Singapore.

Pake 35 gambar moentji-moentji atawa non-non segala bangsa. Berikoet satoe tjerita: "Bandot toea makan daon moeda". Satoe boekoe tebal tamat f 5.—

Sair krontjong "Sedap Denger"

Pake 10 gambar toelen betoel. Satoe boekoe tamat f 1.—

Receipt Kamadjoean.

Moeat receipt-recept boeat bikin rokok kretek boemboe rokok, kembang goela bon-bons enz. Satoe boekoe tamat f 1.—

Pelajaran bahasa Soenda.

Gampang. Lekas mengerti, bri-koet woordenlijst, Melajoe — Soenda. Satoe boekoe tamat f 2.50

Machloek jang lemah.

Tjerita roman kedjadian di Indonesia penoeh dengan "perasaan-perasaan haloes". Satoe boekoe tebal f 1.50

Kirim oeng doeloe, ongkos vrij

Boekhandel "KAMADJOEAN"

Ambengan 126/1 Semarang.

Diminta:

Agent-Agent boeat BOB kretek sigaretten

Conditie's menjenengken!

Katerangan pada

TABAK-INDUSTRIE DE KAKA SALATIGA

Obat Minjak Po Sing Joe

Tjap "Nanas" terbikin oleh

Tan Kah Kee & Co.



Sekarang Pamerentah Nationaal lagi lakoeken doea kawadjaban penting: Satoe biki bersih keada'an party dan satoe lagi mengoeroes verdrag-verdrag baroe.

Jang pertama bersih party, ja itoe goena bikin koeat fondamentnja dalem. Sedeng oeroesan verdrag verdrag goena kepentingan loear.

Kaloe satoe negri misti mengoeroes itoe doea keperloean, dalem dan loear, begitoe djoega mano esia ada sanget perloenja boeat djaga diri.

Kita poenja tempat tinggal, makan dan minoem haroes didjaga dengan ati ati; baik di dalem peroet djika dapet hawa panas, maoepoen diloeat djika dapet hawa dingin.

Kaloe orang badannja koerang sehat, tentoe keada'an soemanget koerang bures.

Boeat linjapkan ini kita poenja kongsi ada bikin sematjem obat minjak jang mandjoer goena dipake segala penjakit dan bergoena besar

Penjakit diloeat koelit

Bisa semboehken seperti koelit koreng, kena gigitan njamoek, toelang toelang dan oerat brasa pegel dan linoe, serta kepala poesing dan mata, merasa tidak enak.

Penjakit dalem

Bisa semboehken penjakit demam, peroet moeles dan moentah-moentah. Boeat djaga kesehatan, haroes misti simpen ini obat dalem roemah.

Terbikin oleh Fabriek,

TANKAHKEE & Co.